

GALA PARIS

Edition : Du 10 au 11 aout 2024 P.43
 Famille du média : Médias spécialisés
 grand public
 Périodicité : Quotidienne
 Audience : N.C.
 Sujet du média : Tourisme-Gastronomie

Journaliste : LH
 Nombre de mots : 210



SO FRENCHY

Au cœur du quartier des Grands Boulevards, à quelques pas du Palais Garnier, de la Place Vendôme et des grands magasins, le *Sofitel Scribe Paris Opéra* se fond parfaitement dans le décor romanesque de Paris. Après deux ans de rénovation, l'hôtel écrit un nouveau chapitre de son histoire. Le décor signé Wilson Associates s'inspire de l'histoire de l'établissement construit en 1861 pour proposer une expérience unique aux Parisiens et visiteurs. Avec des chambres conçues comme des appartements, un bar trendy, un restaurant méditerranéen ou encore un café cosy, l'hôtel *Scribe* propose un voyage parisien réinventé... et inoubliable. ♦ LH

Sofitel Scribe Paris Opéra, 1 Rue Scribe, Paris 9^e

SO FRENCHY. In the heart of the Grands Boulevards district, a stone's throw from the Palais Garnier, Place Vendôme and the Grands Boulevards department stores, the *Sofitel Scribe Paris Opéra* blends perfectly with the romantic decor of Paris. After two years of renovation, the hotel is writing a new chapter in its history. The décor by Wilson Associates draws inspiration from the hotel's history in 1861 to offer a unique experience for Parisians and visitors alike. With rooms designed as apartments, a trendy bar, a Mediterranean restaurant and a cosy café, the Hôtel Scribe offers an unforgettable Parisian experience. ♦